



## PRESSEMITTEILUNG

26.03.2024

# Tannenhof: Spielplatz ist fertiggestellt

Kinder und Jugendliche dürfen neuen Spielplatz ab sofort nutzen

Bad Feilnbach – Klettern, Schaukeln, Rutschen: Der neue rund 400 Quadratmeter große Spielplatz am Tannenhof ist fertiggestellt und ab sofort bereit für die Nutzung. Für die Realisierung des öffentlichen Spielplatzes am Tannenhof hat sich die Max von Bredow Baukultur GmbH mit der Familie Rattenhuber zusammengetan, welche das Grundstück gestellt hat. Die Kosten für den Spielplatz selbst hat die MvB Baukultur getragen. Zu den Highlights zählen ein großer Kletter-Balancierparcours, eine Vogelnestschaukel, eine Rundholzschaukel, ein Urwaldhaus und ein Sandkasten. Auch an einen temporären Sonnenschutz sowie eine Bank mit Tisch und Mülleimer wurde gedacht. „Wir möchten uns für die gelungene Kooperation mit der Familie Rattenhuber bedanken und hoffen sehr, dass die kleinen Bad Feilnbacher Bürger viel Freude am neuen Spielplatz haben werden.“, resümiert Peter Brandner, der sich bei der MvB Baukultur für die technische Projektleitung und das Baumanagement verantwortlich zeichnet und auch Anton Wallner, der den Entstehungsprozess des Tannenhofs als damaliger Bürgermeister begleitet und den Spielplatz mitverhandelt hat, zeigt sich begeistert: „Der Spielplatz ist eine tolle Bereicherung für unsere Gemeinde.“

### HINTERGRUND: EIN QUARTIER FÜR BAD FEILNBACH

Mit dem Tannenhof entstand auf Initiative der Max von Bredow Baukultur GmbH, die zuvor als Quest Baukultur GmbH firmiert hatte, auf dem brachliegenden Gelände einer ehemaligen Kurklinik im Zentrum von Bad Feilnbach ein Quartier mit mehreren Mehrgenerationenhäusern, einem Kindergarten, einer ambulant betreute Wohngemeinschaft für Senioren, einem Büro für die Nachbarschaftshilfe sowie Begegnungsstätten für Bewohner, Bürger und Vereine. Auch der nun fertiggestellte öffentliche Spielplatz ist Teil des Projekts.



Freuen sich über den neuen Spielplatz am Tannenhof: Frau Rattenhuber, Altbürgermeister Anton Wallner und Peter Brandner, technischer Projektleiter der MvB Baukultur.

## UNTERNEHMENS PORTRAIT

Die Max von Bredow Baukultur GmbH ist ein Familienunternehmen aus dem Landkreis Rosenheim, das sich der ganzheitlichen Entwicklung und Gestaltung von Lebensräumen in Oberbayern verschrieben hat, die einen Beitrag zu einer positiven gesellschaftlichen Entwicklung leisten. Baukultur ist dabei der Schlüssel des Unternehmens, um nicht nur gesellschaftlichen, ökologischen und ökonomischen Mehrwert zu schaffen, sondern auch eine Verbindung aus historischer und zeitgemäßer Architektur zu finden. Als Immobilienentwickler in der Region plant und baut die MvB gemeinwohlorientierte Quartiere, revitalisiert alte Gebäude und saniert historische Baudenkmäler – immer mit dem Ziel Orte neu zu beleben. Dabei legt das Unternehmen großen Wert auf eine anspruchsvolle Gestaltung, nachhaltige Konzepte, regionale Partner und die Einbindung derer, die später in den Gebäuden leben sollen. Mit ihrer über 20-jährigen Erfahrung stellt sich die Max von Bredow Baukultur GmbH großen Aufgaben: weniger Flächen versiegeln, ökologisch bauen und zu einem neuen Miteinander finden – getreu dem Motto „besser bauen. besser leben“.

## PRESSEKONTAKT

Bei weiteren Fragen wenden Sie sich bitte an:

**Max von Bredow Baukultur GmbH**  
Spinnereiinsel 3b  
83059 Kolbermoor  
[www.mvb-baukultur.de](http://www.mvb-baukultur.de)  
[info@mvb-baukultur.de](mailto:info@mvb-baukultur.de)